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Oggetto: Associazione Genitori Istituto Comprensivo I Darfo. 
Verbale assemblea del  09 gennaio 2016-  

           
 
 

 
Prima convocazione assemblea il giorno 9/1/2016 ore 06.00 presso aula Biondi 
scuola media Ungaretti, mancando il numero legale, la riunione si è svolta in 
seconda convocazione,il giorno 09/01/2016 ore 08.15 sempre presso scuola 
media. 
  
Il giorno 09 gennaio  2016 , ore  08.15  presso la scuola media Ungaretti, nella sede 
sociale dell'Associazione Genitori Darfo1,  si  sono riuniti per  l’assemblea i membri 
dell'Associazione stessa .  Sono presenti 10 componenti   l’ Ass. Genitori: 
Vicepresidente Pedersoli Pierangelo, segretario Fiorini Giusy, Savoldelli Nicolina 
che  ha la delega di rappresentare anche Elena Richini,  Bertenghi Silvia, Ugo 
Giovanna,  Cretti  Giovanni, Medici Piera, Pelamatti Piermina, Mercanti Donata, 
Bettoli Angela.   
Si discutono  per ordine cronologico i seguenti punti: 
 
Ordine del giorno: 
1) Ratifica dimissioni del presidente uscente 
2)Elezione del nuovo Presidente, Vicepresidente, segretario e Direttivo 

3) Definizione dei progetti in essere 
4) Programmazione festa di fine anno 
5)Varie ed eventuali 
  

• Ratifica dimissioni Presidente:i soci  dell' associazione genitori prendono atto 
che   Giovanna Ugo conferma le proprie dimissioni dal trascorso  1/1/2016, 
restando iscritta all’Associazione. 
 

• Nuovo Direttivo: Viene eletto il nuovo Direttivo, che come da Statuto deve 
portare a termine il mandato triennale scadente il 30 giugno 2016,  pertanto per 
l’attuale periodo vacante dell’esercizio sono elette e nominate le seguenti 
cariche:   

      Presidente: Pedersoli Pierangelo 
      Vicepresidente: Savoldelli Nicolina 
       Segretario: Fiorini Giuseppina.                                                                               
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Direttivo: Giovanna Ugo, Angela Bettoli, Piermina  Pelamatti, Piera Medici,  Silvia 
Bertenghi, Donata Mercanti, Elena Richini. 
 

• Progetto Telefono azzurro: sinteticamente, sono state vendute 147 casette nei 
sagrati di Corna e Fucine e nella Piazza di Gianico, con un incasso 
completamente destinato a Telefono Azzurro di oltre € 1300. A  giorni si 
provvederà a restituire l’invenduto a Telefono Azzurro, augurandoci che anche il 
nostro contributo di tempo ed energie, serva a giuste cause.  
 

• 5 x 1000: com’è ormai noto, abbiamo ricevuto un rimborso del contributo del 
5x 1000 relativo all’anno 2012/2013 con un accredito di € 2.471,49. Grazie alla 
allora  felice intuizione di Nicoletta, ci eravamo prodigati a mutare da “Comitato” 
in “Associazione” per poter accedere anche a questo tipo di agevolazione. Il 
tempo ci ha dato ragione ed i frutti sono arrivati …. Ora,  entro Novembre 2016 
dovremo destinare questi fondi a iniziative,  pena la restituzione monetaria  
all’agenzia delle Entrate. Avremmo pensato di dividerli   pro-capite sulla 
popolazione scolastica  dell’intero Istituto e distribuirli in base alla quota ( tipo i 
millesimi nell’amministrazione condominiale). Per la scuola materna la quota 
sarà destinata a esigenze varie ( ma documentate) mentre per la primaria e 
secondaria di Darfo e  Gianico, per il 2016 l’idea sarebbe quella di destinarla ad 
acquisto di materiali o  strutture per  programmi di Educazione Fisica. In questi 
giorni contatteremo  la segreteria e il Dirigente per chiarire questi aspetti. A 
margine riteniamo doveroso ringraziare di cuore quelle famiglie che hanno 
creduto in noi devolvendo il loro 5x1000 e rinnoviamo l’invito a fare la stessa 
cosa per quest’anno. A tal proposito a Marzo raggiungeremo le famiglie con un 
volantino di ringraziamento e di sensibilizzazione per la nuova campagna. 
 

•  Nuovi soci: appare evidente che sebbene vi siano oltre 30 iscritti 
all’Associazione,la presenza alle riunioni porta ad incontrare molto spesso le 
stesse persone. Si è deciso per quanto logisticamente possibile, di effettuare gli 
incontri in alternanza pertanto verranno convocate riunioni a titolo di esempio 
anche di venerdì sera per dare la possibilità a qualche altro iscritto di 
partecipare ( almeno tre iscritti avevano lamentato questa lacuna, pertanto 
speriamo di “ averci visto lontano”…). 
A breve raggiungeremo tutti gli iscritti via mail per invitarli alla partecipazione 
alle riunioni e non solo ….. li  inviteremo caldamente a candidarsi  alle prossime 
elezioni del Direttivo nel mese di Maggio. Saranno prese inoltre altre iniziative 
volte a portare nuovi iscritti all’Associazione anche in previsione della citata 
tornata elettiva. 
 

• Incontro Geracitano: il Dirigente scolastico, nel mese di Dicembre aveva 
programmato una presenza di Geracitano (il 19 dicembre) presso l’Istituto per 
parlare ai ragazzi di social network.   A seguito di problematiche professionali di  
Geracitano, quell’evento venne  posticipato all’ultimo momento.  Veniva 



 

Pagina 3 di 4 
 

pertanto stabilita la data dl 16/1/ 2016.  Così, Geracitano incontrerà dalle 10 
alle 11.30 le classi seconde medie e dalle 11.30 alle 12.30 le classi terze medie. 
All’incontro delle ore 10 saranno invitati anche i genitori dei ragazzi 
partecipanti (a cura della segreteria).  Di concerto poi con il Dirigente  e sentito 
telefonicamente Geracitano nella mattinata di sabato 9 c.m. , abbiamo 
concordato  la possibilità di partecipare all’incontro,  anche  per  il  gruppo che 
aveva partecipato ai nostri incontri delle serate “social network” nello scorso 
anno. (Per motivi organizzativi non si era mai riusciti a concludere il ciclo ).  
Questi pertanto saranno a brevissimo tempo invitati a partecipare all’incontro 
dalle 10 alle 11.30 di sabato prossimo 16/1/2016.   
 

• Festa fine anno scolastico: come di consueto è programmata la citata festa che 
è quasi l’unico evento che porta anche grazie alla relativa lotteria, a incamerare 
dei fondi che vengono poi regolarmente destinati a iniziative per il benessere 
scolastico dei nostri ragazzi. E’ stata decisa come lo scorso anno, la data di 
mercoledì  1 Giugno che, considerata la successiva festività del 2 Giugno, 
consentirà la partecipazione ci auguriamo, di un nutrito gruppo di ragazzi e 
genitori.  Nei prossimi giorni confermeremo la prenotazione alla gestione del 
ristorante Le Fontanelle/Toroselle di Esine (ricordiamo che lo scorso anno in 
sostanza tutti i partecipanti avevano concordato sull’ottima scelta), e ci 
metteremo in contatto con altre persone per animazione, trucca bimbi, gelato,  
ecc.. E’ già stata comunicata direttamente a voce questa mattina, la data del 
1/6/2016 anche  al  Dirigente scolastico  ed all’ insegnante Betta, per evitare 
come lo scorso anno, la sovrapposizione di eventi. 
 

• Progetto affettività 5^ elementari: avevamo stanziato un budget di €1400 per 
le 4 classi (3 incontri di 2 ore ciascuno, per un complessivo di 24 ore calcolato 
sulle 4 classi). Ci è stato richiesto anche un “agio” di ore extra per i genitori e/o i 
ragazzi. Riteniamo che con il budget stanziato si rientri comodamente nel 
progetto. 
 

• Progetto Paolo Erba: La Comunità montana Valle Camonica ha deliberato un 
contributo di €2637,14 per il progetto Paolo Erba rispetto a un progetto che era 
stato preventivato in € 3775 e che ci vedeva parte finanziante. Nei prossimi 
giorni vedremo di chiarire questo punto, sull’effettiva contribuzione.-.  
 
                              Nota a margine del neo Presidente: “avendo ricevuto  il 
testimone a metà anno scolastico, ho  accettato l’incarico per il bene 
dell’Associazione Genitori ed il  proseguo dell’attuale esercizio. Penso che  per 
seguire quest’avventura ci voglia molto tempo, dedizione, capacità diplomatiche 
e relazionali. Considerato ciò, mi auguro che alle prossime elezioni ci siano 
persone dotate di queste caratteristiche che si facciano avanti per ricevere il 
nuovo testimone,  garantendo loro già da ora la mia disponibilità. Se siamo 
arrivati fin qui dal lontano 1999 è perché molti hanno speso il loro tempo senza 



 

Pagina 4 di 4 
 

nulla pretendere e  qualcuno tuttora segue con passione la nostra storia. Mi 
auguro che tutti insieme,  si tenti di condurre   in porto i progetti in corso, non 
ritenendo però attualmente necessario  progettare situazioni nuove per questi 
pochi mesi, anche   considerato che l’organizzazione della festa di fine anno  è di 
per se  un bell’impegno. Ringrazio già da ora, chiunque si attiverà per donare 
parte del suo tempo ed energie alla nostra Associazione augurandomi uno 
sforzo comune per risolvere eventuali problematiche evitando sterili polemiche 
ma piuttosto, rimboccandosi le maniche. Poi come disse il grande Giovanni 
Paolo II, che nomino per stima profonda “ se mi sbaglio mi corriggerete””.- 
Pierangelo 

• Per chi ci legge, ricordiamo il link www.associazionegenitoridarfo1.it  e la 

nostra  pagina Face book.  
 
Darfo 9 gennaio 2016 
 
 
 
     Il Presidente                              il Segretario  
 Pierangelo Pedersoli              Giuseppina Fiorini      
 
 
originale firmato agli atti                                                                                         A.P. 
 

http://www.associazionegenitoridarfo1.it/

